
様式6の1（定例会議）

議事概要

（１）総括表について
（２）入札契約方式別発注案件一覧表について
（３）抽出案件に関する入札経緯等について
（４）指名停止等の運用状況一覧表について
（５）談合情報対応状況一覧表について

亀岡市入札監視委員会　議事概要

開催日時及び場所
令和6年1月22日（月）
午前10時から午後0時10分
亀岡市役所4階 入札室

出席委員氏名（職業）
委員長　久保　祐貴（弁護士）
委　員　村田　淑子（京都先端科学大学経済経営学部教授）
委　員　古林　峰夫（学識経験者）

対象期間 令和5年4月1日 ～ 令和5年9月30日

対象件数 41件

意見・質問 回　答　等

抽出案件 10件

内
訳

対象案件 抽出案件

一般競争入札 14件 3件

指名競争入札 25件 5件

随意契約 2件 2件

委員からの意見・質問と
それに対する回答等

(1)総括表について
 
・特になし

(2)入札契約方式別発注案件一覧表に
ついて
 
・特になし

(3)抽出案件に関する入札経緯等につ
いて

・1回目の入札が全社予定価格超過、2
回目の応札者が2社、残りが辞退なの
か。

・その通りです。



・予定価格に関する質疑はどのような
ものか。

・市の積算で採用している材料単価の
算出根拠の確認であった。

・予定価格を定めるときは、いつの時
点となりますか。

・最新の単価を用いて積算しますが、
公告から入札まで1か月以上は時間を
要する。

意見・質問 回　答　等

・適正な価格を設定する必要があるこ
とから単価契約についても最低制限価
格を設定する方向で検討している。

・再度入札時の内訳書提出はないの
か。

・再度入札時は、内訳書の提出は求め
ていません。

・一般競争入札でされたのは何故か。 ・特殊な機器であることから業者選定
方法を検討する段階で、登録している
業者数が１００社以上あるなかで、絞
り込みができなかったため、登録業者
へ広く出すのが良いと判断したため、
一般競争入札とした。

・結果的に2社が申請、1社辞退、1社
応札されたのか。

・そうです。

(4)指名停止等の運用状況一覧表につ
いて
・特になし

・特定建設業を有している業者数は4
社であるのか。

・そうです。

委員からの意見・質問と
それに対する回答等

(5)談合情報対応状況一覧表について
・特になし

・指名希望順位とのことであるが、電
気工事は1位であるのか。

・1位です。

・指名希望順位を下げれば何社いるの
か。

・3社です。

・特定建設業でないといけない理由は
なにか。

・元請業者が下請契約への金額制限が
あるためです。

・最低制限価格算定基準から何かラン
ダム係数も設けているのか。

・設けておりません。

・単価契約も最低制限価格を設定する
のか。


